Pressemitteilung



Die Volksbank am Württemberg eG gewinnt Herrn Dr. h.c. Heinrich Hartmann für ihr Private-Banking-Team



Die Volksbank am Württemberg eG freut sich einen so namhaften, und in der Bankenwelt kaum wegzudenkenden Experten wie Heinrich Hartmann für sich gewinnen zu können. Heinrich Hartmann wird ab 1. Juli 2024 das Private-Banking-Team der Volksbank am Württemberg eG aktiv verstärken.

Bereichsdirektor Timo Winter und Heinrich Hartmann verbinden viele Jahre gemeinsamer und erfolgreicher Zusammenarbeit und wollen diese nun fortsetzen.

Seine Schwerpunkte in der neuen Aufgabe werden die Entwicklung, Einführung und Umsetzung der Geschäftsfeldstrategie für das Private Banking sein. Dabei unterstützt er Timo Winter mit seiner Erfahrung und begleitet die Berater in allen Bereichen

des Beratungsprozesses und fördert die Weiterentwicklung deren Know-hows.

Seine bisherigen Stationen sind, ohne zu übertreiben, beeindruckend. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Südwestbank AG in Ravensburg im Jahr 1986, folgten diverse Weiterbildungen zum diplomierten Bankbetriebswirt an der Frankfurt School of Finance & Management in Stuttgart sowie ein Studium zum Dipl. Private Banking Experte (NDS) an der Universität Liechtenstein, die Heinrich Hartmann mit Bravour meisterte. Mit fortlaufenden Weiterbildungen zum zertifizierten Börsenhändler Kassamarkt (Deutsche Börse Group), Testamentsvollstrecker an der EBS und Stiftungsmanager an der Deutschen Stiftungsakademie rundete er sein Profil ab.

Auch seine beruflichen Stationen sprechen für sich:

- Vorstand und Geschäftsführer des Bankenverband Baden-Württemberg e.V.
- Mitglied des Vorstands der Internationales Bankhaus Bodensee AG, Friedrichshafen
- Generalbevollmächtigter Bereichsleiter Private Banking bei der Südwestbank AG, Stuttgart

Pressemitteilung



Die Volksbank am Württemberg eG gewinnt Herrn Dr. h.c. Heinrich Hartmann für ihr Private-Banking-Team

Daneben dozierte er bis 2009 an der Berufsakademie (Duale Hochschule Baden-Württemberg). Bis einschließlich 2016 war er außerdem als Mitglied im Anlageausschuss von drei Publikumsfonds bei der Union Investment Privatfonds GmbH sowie als Mitglied im Anlageausschuss der Vermögensverwaltung der Südwestbank AG tätig.

Sein ehrenamtliches Engagement als Richter am Arbeitsgericht Stuttgart sowie diverse Mitgliedschaften und Vorsitze in zahlreichen Stiftungen, sollen an dieser Stelle auch nicht unerwähnt bleiben.

- Vorstandsvorsitzender der Martin-Schmälzle-Stiftung Stuttgart
- Vorstand der Stiftung Kinder in Not
- Vorstand der Wolfgang-und-Edith Zink-Stiftung Stuttgart
- •
- Mitglied im Kuratorium der f+g fair und gerecht Stiftung der Ehegatten Braig Stuttgart
- Mitglied im Kuratorium der Dorisund-Helmut-Braun-Stiftung Stuttgart

Die Volksbank am Württemberg freut sich auf die Zusammenarbeit mit Heinrich Hartmann, der weiterhin parallel auch die Aufgabe als Geschäftsführer und Vorstand des Bankenverband Baden-Württemberg e.V. innehat. Sie ist sich sicher, dass aus der jahrzehntelangen und hochqualifizierten Erfahrung, die Heinrich Hartmann im Private-Banking-Bereich mitbringt, viele erfolgreiche Projekte entstehen und die Kunden von einer Qualitätsverbesserung profitieren werden.

Stephanie Werning Marketingreferentin

Volksbank am Württemberg Berliner Platz 1 70734 Fellbach 0711 30501-4302